

erhöhter Wasserverbrauch

Wenn Sie nach Erhalt der Wasserrechnung feststellen, dass der Wasserverbrauch zur letzten Rechnung **erheblich höher** ist, kann dies viele verschiedene Hintergründe haben.

Folgende Punkte könnten ein Grund dafür sein:

- Zuwachs im Haushalt, z.B. eine weitere Person
- Zusätzlicher Wasserbedarf für ein neues Haustier
- zusätzliche Haushaltsgeräte, die Wasser verbrauchen, z.B. Waschmaschine, Geschirrspüler
- bauliche Veränderungen, z.B. ein weiteres Badezimmer
- Rohrbruch im Haus während des Abrechnungszeitraums
- zusätzlicher Wasserverbrauch im Garten, z.B. durch vermehrte Bewässerung oder Poolfüllung
- Mieterwechsel im Abrechnungszeitraum
- Klimawandelfolgen: vermehrt heiße und trockene Sommer, in der Folge: vermehrtes Duschen, verstärkte Blumen- und Gartenbewässerung
- **Defekt in der Hausinstallation:**
 - Durchlaufen der Toilettenspülung, Defekt am Spülkasten
 - Sicherheitsventil am Warmwasserbereiter defekt
 - Druckreduzierventil defekt
 - undichte Zapfhähne
 - Nachspeisung der Regenzisterne, aufgrund eines defekten Schwimmerventils
 - defekte Enthärtungsanlage (Rückspülung läuft ständig)
 - Defekt in der Gartenanlage, z.B. kaputter Schlauch
- Corona: vermehrte Handhygiene, vermehrter Aufenthalt zuhause, kein Urlaub
- Anstieg des persönlichen Gebrauchs (erfolgt oftmals unbewusst)
- Wasserhahn, der tropft oder nicht zugedreht war

Hinweis: Besonders bei einem Defekt innerhalb der Hausinstallation kann es sein, dass der Wasserverlust schleichend ist. Das heißt, es treten kontinuierlich nur kleine, oftmals nicht sofort sichtbare Wassermengen aus. Über einen längeren Zeitraum kann dies einen erheblichen Wasserverlust zur Folge haben. Der regelmäßige Gang zum Zähler kann hier die ersten Hinweise liefern.

Bei den Gemeindewerken Schübelbach verwenden wir ausschließlich Wasserzähler, die den gesetzlichen Anforderungen entsprechen und von einer staatlich anerkannten Prüfstelle geeicht sind.

Wir haben stets großes Verständnis dafür, dass der plötzliche Anstieg der Wasserrechnung im ersten Moment für Unverständnis sorgt. Für eine Rücksprache zu den möglichen Ursachen stehen wir daher gerne zur Verfügung. Im Sinne der Gleichbehandlung all unserer Kundinnen und Kunden bleibt uns jedoch leider kein Handlungsspielraum bei den Kosten der Abrechnung. Dafür hoffen wir natürlich stets auf das Verständnis der Betroffenen.

Bei nicht nachvollziehbarem Wasserverbrauch empfehlen wir Ihnen, eine Kontrolle der Hausinstallation durch einen Fachmann.

Freundliche Grüsse
Ihre Wasserversorgung